

SWI

Bhabinkamtibmas dan Babinsa di Nyalindung Giat Anjangsana Sapa Warga

Sukabumi - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Nov 15, 2023 - 11:19



AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG

Bhabinkamtibmas dan Babinsa di Nyalindung Giat Anjangsana Sapa Warga

Sukabumi, 15 November 2023 - Dalam rangka meningkatkan keterlibatan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, bersama Babinsa Desa Nyalindung, Koptu Isep Depi, menggelar kegiatan Anjangsana atau Door to Door System (DDS) di Kampung Panghegar, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, pada hari Rabu, 15 November 2023.

Dalam kegiatan yang dimulai pukul 09.30 WIB tersebut, Bhabinkamtibmas dan Babinsa menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga masyarakat setempat. Salah satunya adalah himbauan agar warga tidak membakar sampah dan membuka lahan pada musim kemarau, mengingat potensi kebakaran yang dapat terjadi.

Selain itu, warga juga diingatkan untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang mungkin terjadi di wilayah Desa Nyalindung. Kedua petugas keamanan ini juga mengingatkan tentang potensi tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor, serta memberikan saran untuk parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

Tak hanya itu, dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas Aipda Suhendar Romdoni juga menyampaikan program Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede yang dikenal dengan singkatan AA DEDE CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini menekankan pentingnya pelayanan yang baik kepada masyarakat, dan warga diajak untuk berpartisipasi dengan memberikan curhatan, saran, dan informasi guna meningkatkan kualitas pelayanan polisi.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyatakan bahwa kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Dia berharap melalui kegiatan seperti ini, hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat semakin erat, serta warga dapat lebih waspada terhadap potensi risiko kejahatan.